



## No.015 オープンイノベーション その2



ではどうやってオープンイノベーションを推進するか。

私の提案は官民融合オープンプラットホームの構築です。技術シーズを持つ企業のエンジニア、スタートアップ、異業種ユーザー、ベンチャーキャピタル、ソーシャルアントレプレナーなどに加えて、政策デザイナーを巻き込み、官民が組織としてではなくプロジェクトパートナーとして、一体となってニュービジネスを立ち上げる場を作ろうというものです。大事なことは既存の秩序や法令に閉じ込めるのではなく、それをどう変えれば新しいビジネスがうまく回るかという発想で公的セクターが規制緩和や手続き簡素化を考える点です。国家戦略特区のようなツールが大いに役立ちます。

「場」といっても単なる協議会ではありません。関係者はアイデアをビジネスに仕上げるまでコミットします。こういう場に企業が本気で革新技術を持ち込むことは極めてまれです。しかし生き残りをかけてリスクをとった企業に、しっかりした競争ルールと規制緩和による事業機会を提供することによって、企業が持つイノベーションのタネを花開かせることができれば、将来は明るい！

ものづくりなど地域資源を生かして自治体が広域で取り組むことにより、地域全体の雇用と活力を生み出しえよう。